

Lehrer holen sich Impulse von Daimler

Hessische Lehrer haben sich bei einer Fortbildung im Mercedes-Benz-Werk Kassel neue Impulse für Unterrichtskonzepte zum Thema Antriebstechnik geholt. Die von Daimler gegründete Bildungsinitiative Genius präsentierte rund 90 Lehrkräften der MINT-Fächer (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaft und Technik) ihnen praxisnahes Lehrmaterial für Grundschulen und Sekundarstufe I (Klassen fünf bis zehn). Ziel der Bildungsinitiative ist es, Kinder und Jugendliche für Naturwissenschaft und Technik zu begeistern, um den Bedarf an Ingenieuren und Facharbeitern langfristig zu sichern.

Hessen ist nach Baden-Württemberg, Bayern, Schleswig-Holstein, Hamburg, Nordrhein-Westfalen, Saarland, Rheinland-Pfalz, Berlin und Brandenburg das zehnte Bundesland, in dem Genius Kongresse und Fortbildungen für Lehrkräfte anbietet. (ampnet/dm)

Bilder zum Artikel



Genius Fortbildung von Daimler.
